

Otto-Lilienthal-Museum Presse-Information 19/8/23

Einpacken im Otto-Lilienthal-Museum

Baden-Badener Museum LA8 erhält zahlreiche Leihgaben aus Anklam

Im Anklamer Otto-Lilienthal-Museum ist Einpacken angesagt. Das Museum ist Partner des neuen Ausstellungsprojektes „Die Welt von oben“ im Baden-Badener Museum LA8. Die Ausstellung im Museum für Kunst und Technik im 19. Jahrhundert zeigt jeweils halbjährlich thematische geschlossene Sonderschauen. „Die Welt von oben“ öffnet am 28. September.

39 Objekte, vom Großexponat bis zur 120 Jahre alten Zeitung treten in der nächsten Woche ihre Reise nach Baden-Baden an. Das Ausstellungskonzept von „DIE WELT VON OBEN. DER TRAUM VOM FLIEGEN IM 19. JAHRHUNDERT“ ist so ganz nach dem Geschmack der Anklamer Leihgeber, zeigt es doch die technische Errungenschaft aus dem Blick der Visionäre und Künstler in einem kulturgeschichtlichen Zusammenhang. Die Ausstellung zeigt Gemälde, Fotografien, Maschinen, Modelle und Pläne aus dem Zeitalter, in dem das Fliegen technische Realität wurde: dem 19. Jahrhundert.

Zu den Ausstellungen erscheinen regelmäßig aufwändige über 200-seitige gebundene Publikationen. „Auf den Katalog freue ich mich besonders. Er wird natürlich auch bei uns im Lilienthal-Museum angeboten“, so der Anklamer Museumsleiter Bernd Lukasch.

Eine filmische Vorstellung des sehr besonderen Baden-Badener Museums finden Sie hier:

<https://www.youtube.com/embed/kAtcHC0gNdw>

Mehr zur Ausstellung und zum Museum:

<https://www.la8.de/de/museum.html>

Für weitere Informationen steht Ihnen gern zur Verfügung:

Bernd Lukasch
Otto-Lilienthal-Museum
lukasch@lilienthal-museum.de
Tel.: +49-3971-245500